



Braumeister Naiem Youssef (l.) und Hilfsbrauer Manuel Jandrasits bei der Arbeit

In Wien-Neubau entstehen originelle Sorten Wir brau(ch)en Bier

Lust auf ein Hanf- oder Chili-Bier? Im „7Stern Bräu“, einer der wenigen echten Gasthausbrauereien in Wien-Neubau, werden sensationelle (und ausgefallene) Bierspezialitäten gebraut. Selbstverständlich gibt es auch frisch gebrautes Bamberger Rauchbier (passt zu geräucherten oder gegrillten Speisen) und Wiener Helles. Für die kühlen Köstlichkeiten sorgt Braumeister Naiem Youssef.

Bereits 1994 eröffnete Bierpionier Sigmund Flitter sein

„7Stern Bräu“. Was sein Lokal so besonders macht? Die mächtigen 1.500-Liter-Kessel unter einer Oberlichte mitten im Lokal sowie sein geniales Bier.

Trinken kann, aber muss man das Bier nicht unbedingt im Gasthaus: Mehr als 1.500 Liter pro Monat gehen in Fässern oder in nostalgischen Flaschen aus dem Haus. Wer nicht ganz so viel Zeit zum Genießen hat, kann sich sein Bier auch „to go“ am Automaten am Eingang ziehen und unterwegs genießen **H**